Annonce qui s'affiche sur l'écran d'inscription pour la classe concernée
Champ : INSTRUCTION TO SALORS NOTE
(Textes d'information que les organisateurs peuvent ajouter en fin de configuration des classes dans le menu épreuve (competition). Ces textes sont des modèles, mais il faut les ajuster en fonction de vos besoins
Coller le texte ci-dessous, sans les lignes de "====", dans le champ approprié.)

==================================================================================
Le JJ/MMMM, vous allez être informés par e-mail que vous pouvez compléter et terminer votre inscription par le paiement au moyen d'une carte de crédit. 

Lors de votre inscription vous devrez :
- réserver une tranche horaire pour l'inspection de votre bateau. Adresse de réservation : https://www.slottr.com/sheets/nnnnnnnnn
- réserver une tranche horaire pour le grutage de votre bateau. Adresse de réservation : https://www.slottr.com/sheets/xxxxxxxxxx
- envoyer les documents suivants à l'adresse regate@xxxxxxxxx.com 
---- copie de votre "licence nationale de compétiteur" 
---- copie de votre certificat d'assurance responsabilités civile
---- copie de votre certificat de jauge 
---- copie d'une attestation médicale d'aptitude à faire de la compétition (1 attestation par membre de l'équipage)
---- pour les parents ou représentant légal de mineurs de moins de 18 ans, une décharge parentale (parental consent) SIGNEE. Une décharge signée par équipier mineur.
Document à télécharger à l'adresse :  https://www.manage2sail.com/e/eeeeeeee > Notice Board > Documents

Dans le champ ci-dessous, mentionner :
- votre désir de participer au repas de gala offert aux membres de l'équipage, par le club. Les accompagnants peuvent être inscrits lors de l'inscription des bateaux.

ATTENTION :
N'ENREGISTREZ PAS LES COACHES ET LES PERSONNES DE SUPPORT comme membres de l'équipage.
Ces personnes doivent s'enregistrer séparément dans la catégorie "Coach"
==================================================================================





Texte de confirmation qui s'imprime sur le message de confirmation d'inscription
Champ : CONFIRMATION E-MAIL FREE TEXT
(Coller le texte ci-dessous, avec les "====", dans le champ approprié et veiller à ce que les conditions soient rigoureusement identiques au texte précédent.

[bookmark: _Hlk102646421]==================================================================================
Le JJ/MMMM, vous allez être informés par e-mail que vous pouvez confirmer et terminer votre inscription par le paiement au moyen d'une carte de crédit. 

N'oubliez pas que lors de votre inscription vous devrez :
- réserver une tranche horaire pour l'inspection de votre bateau. Adresse de réservation : https://www.slottr.com/sheets/nnnnnnnnn
- réserver une tranche horaire pour le grutage de votre bateau. Adresse de réservation : https://www.slottr.com/sheets/xxxxxxxxxx 
- envoyer les documents suivants à l'adresse regate@xxxxxxxxx.com 
---- copie de votre "licence nationale de compétiteur" 
---- copie de votre certificat d'assurance responsabilités civile
---- copie de votre certificat de jauge 
---- copie d'une attestation médicale d'aptitude à faire de la compétition (1 attestation par membre de l'équipage)
---- pour les parents ou représentant légal de mineurs de moins de 18 ans, une décharge parentale (parental consent) SIGNEE. Une décharge signée par équipier mineur.
       Ne pas remettre ce document peut entraîner l'exclusion d'un compétiteur.
…….Document à télécharger à l'adresse :  https://www.manage2sail.com/e/eeeeeeee > Notice Board > Documents

---- N'oubliez pas que vous devez mentionner votre désir de participer au repas de gala offert aux membres de l'équipage, par le club. Les accompagnants peuvent être inscrits lors de l'inscription des bateaux.
==================================================================================



Annonce qui s'affiche sur l'écran d'inscription pour la classe concernée
Champ : INSTRUCTION TO SALORS NOTE
(Information texts that organisers may add at the end of a class in the competition configuration.
These texts are templates, but you have to adjust them according to your needs.
Paste the here below text, without the lines "====", in the appropriate fields)

==================================================================================
Upon completing this registration process, you will be notified by email the DD/MMM, of when Credit Card payments are open to confirm your entry.

Immediately after you have filled in your entry, mail the following documents to regate@yachtclub.ch 
--- a medical statement that you are in sufficient physical condition to take part to the event (1 statement for each crew)
--- a copy of your measurement certificate
--- a copy of your sailor's license 
--- the proof of membership of a member national authority of World Sailing (MNA) or an affiliated club or organization of a MNA)
--- a copy of your third party liability insurance for the boat as stated in NoR 21
--- competitors less than 18 years old, a copy of the parental consent SIGNED by the parent/guardian (legal representative). One signed consent by minor.
          Download the document at : https://www.manage2sail.com/e/eeeeeeee > Notice Board > Documents


Also do not forget to book a time slot for
- the boat inspection : https://www.slottr.com/sheets/nnnnnnnn 
- the craning of your boat : https://www.slottr.com/sheets/xxxxxxxxxx 


In the field here below, mention:
- if you would like to take part to the midweek dinner (to be booked, free of charge for two people per boat, by the end of your registration procedure),
- the T-shirt size (Man - Woman - Size XS - S - M - L - XL - XXL) that suits you and your crew and book them (free of charge) by the end of your registration procedure.


TAKE CARE :
DO NOT REGISTER COACHES AND SUPPORT persons as a third crew member. Coaches and Support persons have to register themselves, separately, in "Coach" registration list.
==================================================================================



Texte de confirmation qui s'imprime sur le message de confirmation d'inscription
Champ : CONFIRMATION E-MAIL FREE TEXT
(Coller le texte ci-dessous, avec les "====", dans le champ approprié et veiller à ce que les conditions soient rigoureusement identiques au texte précédent.

==================================================================================
To confirm your entry, you will be notified by email, the DD/MMM, of when Credit Card payments are open.

Remember to mail the following documents to regate@yachtclub.ch 
(MISSING DOCUMENT MAY CAUSE YOU NOT TO BE REGISTERED) 

- a medical statement or certificate stating that you are in sufficient physical condition to take part to the event
- a copy of your measurement certificate
- a copy of your sailor's license (proof of membership of a member national authority of World Sailing (MNA) or an affiliated club or organization of a MNA)
- a copy of your third party liability insurance for the boat as stated in NoR 21
- competitors less than 18 years old, a copy of the parental consent SIGNED by the parent/guardian (legal representative)
    Download the document at : https://www.manage2sail.com/e/eeeeeeee > Notice Board > Documents

Do not forget to book time slot for :
- boat inspection : https://www.slottr.com/sheets/nnnnnnnnn
- craning of your boat : https://www.slottr.com/sheets/xxxxxxxxxx 


----                                      ----                                      ----
Coaches and support persons shall not be registered as a crew member. Coaches and Support persons have to register themselves, separately, in "Coach" registration list.
----                                      ----                                      ----

Ensure that you have mentioned:
- that you would like to take part to the midweek dinner (booked by the end of your registration procedure),
==================================================================================


